

## Zweites Kränzchen.

---

Die Erzählung Betty's hatte ihre Freundinnen lebhaft angezogen. Die gegenseitige Liebe der Mädchen hatte in jeder eine rege Theilnahme für alles erweckt, was den andern in früheren Tagen begegnet war. Mit herzlichem Danke gegen Herrn Willer kamen sie wieder bei ihrer Freundin zusammen.

Betty freute sich sehr, heute etwas über ihren Onkel aus Adelhaid's Erzählung zu hören. „Kommt denn der Onkel nicht bald, lieber Vater“, frug sie, „er hat es uns doch versprochen.“ „Bald,“ antwortete Herr Willer, „vielleicht noch in diesem Winter. Ich selbst möchte ihm